
Ich spreche sehr langsam und leise.  Ja hovorím velmi pomaly a 7cho. 

Ich sprach sehr langsam und leise.  Ja som hovoril velmi pomaly a 7cho. 

Ich habe sehr langsam und leise gesprochen.  Ja hovorím velmi pomaly a 7cho. 

Warum hast du leise gesprochen? 

Er sucht seinen Hausschlüssel den ganzen Tag.  On hľadá svoje kľúče od domu celý deň. 

Er suchte seinen Hausschlüssel den ganzen Tag. 

Er hat seinen Hausschlüssel den ganzen Tag gesucht. 

Warum hast du den Schlüssel gesucht?  

Wir laufen zusammen in den Garten.  My utekáme všetci do záhrady. 

Wir liefen  zusammen in den Garten. My sme spolu utekali do záhrady. 

Wir sind zusammen in den Garten gelaufen. 

wir alle zusammen =  my všetci spolu 

ich ging  wir gingen  ich lief  wir liefen 

du gingst ihr gingt  du liefst  ihr lieQ 

er ging  sie gingen  er lief  sie liefen 

Meine Tochter isst eine leckere Suppe.    Moja dcéra je chutnú polievku. 

Meine Tochter aß eine leckere Suppe.    Moja dcéra jedla chutnú polievku. 

Meine Tochter hat eine leckere Suppe gegessen.  Moja dcéra je chutnú polievku. 

Warum hast du das nicht gegessen?   Prečo si to nejedla?  

Wir schauen gerade einen lus7gen Film.   My pozeráme práve smiešny film. 

Wir schauten gerade einen lus7gen Film. 

Wir haben gerade einen lus7gen Film geschaut. 

Warum  hast du  den Film nicht geschaut?  Prečo si nepozeral ten film?  

Ich kochte / schaute  wir kochten / schauten 

Du kochtest / schautest  ihr kochtet / schautet 

Er kochte / schaute  sie kochten / schauten 

   



Ich gehe jetzt in das GeschäQ.   Ja idem teraz do obchodu. 

Ich ging jetzt in das GeschäQ.   Ja som išla do obchodu. 

Ich bin jetzt in das GeschäQ gegangen. 

Warum bist du ins GeschäQ gegangen?  Prečo si išiel do obchodu? 

Warum gingst du ins GeschäQ? 

Wir fliegen im Sommer ins Ausland.  My le\me v lete do zahraničia. 

Wir flogen im Sommer ins Ausland.  My sme leteli v lete do zahraničia. 

Wir sind im Sommer ins Ausland geflogen. My le\me v lete do zahraničia. 

Warum  flogst du nicht mit uns.   Prečo si neletel s nami? 

Warum  bist du nicht mit uns geflogen?  Prečo si neletel s nami? 

Wir gratulieren deiner Oma zum Geburtstag.  My gratulujeme tvojej babke k narodeninám. 

Wir gratulierten deiner Oma zum Geburtstag.  My gratulujeme tvojej babke k narodeninám. 

Wir haben deiner Oma zum Geburtstag gratuliert. My gratulujeme tvojej babke k narodeninám. 

Warum hast du nicht gratuliert?    Ty si prečo negratuloval? 

Warum gratuliertest du nicht?     Ty si prečo negratuloval? 

Ja som negratuloval, lebo som nemal dar. 

Ich habe nicht gratuliert, weil ich kein Geschenk gehabt habe. 

Ich habe nicht gratuliert, weil ich kein Geschenk ha^e.


